

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian dan keterangan di atas maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Praktek Simpan Pinjam di Lumbung Pangan Mekar Sari Desa Bangkal Kecamatan Halong Kabupaten Balangan merupakan Praktek Simpan Pinjam yang dikelola oleh Lumbung Pangan dengan cara membeli padi kering kemudian digiling menjadi beras kemudian beras tersebut dijual oleh lumbung pangan kepada masyarakat sekitar dan mendapatkan keuntungan, dari keuntungan inilah yang dimanfaatkan oleh pengurus lumbung pangan untuk membantu anggota lumbung dengan memberikan pinjaman bibit padi kepada anggota Lumbung Pangan Mekar Sari. Praktek simpan lumbung pangan Mekar Sari merupakan simpanan gabah yang dibeli dari anggota dan Masyarakat sedangkan pinjam lumbung pangan mekar sari adalah pinjaman bibit padi pihak lumbung kepada anggotanya.
2. Praktek simpan pinjam pada Lumbung Pangan Mekar Sari didesa Bangkal kecamatan Halong kabupaten Balangan dalam perspektif ekonomi syariah, dalam melaksanakan kegiatan yang dijalankan lumbung pangan mekar sari sudah sesuai dengan aturan-aturan mu'amalah yaitu 'ariyah (pinjam meminjam), dalam penerapannya pinjaman bibit padi anggota lumbung pangan tidak ada tambahan apapun dalam pengembalian karena didasari rasa tolong menolong

#### **B. Saran-saran**

Saran yang dapat dikemukakan berdasarkan hasil penelitian ini sebagai berikut :

1. Pemerintah sebaiknya lebih mendukung lagi Lumbung Pangan dengan menyediakan pelatihan yang berguna bagi anggota Lumbung Panga Mekar Sari di Desa Bangkal Kecamatan Halong Kabupaten Balangan
2. Kelompok Lumbung Pangan Mekar Sari desa Bangkal kecamatan Halong kabupaten Balangan sebaiknya saling berkordinasi dengan kelompok Lumbung Pangan yang lainnya agar kelompok mendapatkan ilmu

tambahan dalam mengembangkan kelembagaan dan cadangan kelompok pangan masyarakat.

3. Bagi Peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini semoga bisa digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian dan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian selanjutnya tentang prektek simpan pinjam yang terjadi.